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「早期合意を念頭に、スケジュール感を持ちつつ真摯かつ精力的      
　に議論を進めていきたい」

・コロナ禍でも昨年度よりも利用者は確実に
　増えている。
・赤字幅が減少したのは「安全・安定」輸送
　確保に向け社員が努力した結果である！
・新たな施策により不安は増大している。
　今こそ賃上げで将来展望を示すべきだ。
・「企業の成長は、内部留保をため込むだけでなく、
　賃上げと設備投資に向けられるように」と政府も指摘している。
・「次の成長のためにも賃上げが重要だ !」「社員の声に応えるために
　『所定昇給係数４』の実施を強く求める !」


